

ビッグ ウェーブ



2020 11/13

No.148

長野からお米が届きました!思い出とともに味わおう!

みなさんが修学旅行で取り組んだ稲刈り体験。その時に刈った稻が、お米として送られてきました。一人1キロ分あります。

初めて稲刈りをした、という人もたくさんいたと思いますが、普段何気なく口にしているお米も、たくさんの人が大変な思いをして育ててくださっています。自分で体験をすると、それが少しでも実感してもらえたかなと思います。その思いをしっかり受け取って、ご家庭でおいしくいただいてくださいね。現地の方々からのお手紙もありましたので、内容を載せておきますね。

大阪市立十三中学校 御中

晩秋の候、貴校におかれましては、ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。体験教育旅行で南信州にお越しください、誠にありがとうございました。

南信州今田平地区での稲刈り体験をされてから早いもので、一ヶ月程の月日が経ち、皆さん刈り取りをした稻は、乾燥・脱穀を経て、無事に精米となりました。

春の田植えから始まり、稻へと成長した過程には、植物の本来の生命力と、それを大切に管理作業してくださった農家の方々があります。皆さんの稲刈り体験を振り返り、思いを馳せて食べていただければ幸いです。

最後になりましたが、生徒のみなさま、先生方におかれましては、お身体には充分お気をつけいただき、さらなるご活躍を南信州よりご祈念申し上げます。

来週の予定

- 16日(月) 全校集会（認証式） 6限：JT 放課後：生徒各委員会
17日(火) 6限：卒業文集下書き2回目 1・2組修学旅行写真見学
放課後：生徒議会
18日(水) 6限：道徳授業 放課後：部活動部長会議
19日(木) 5・6限：眼科検診
6限：私立願書の書き方指導・下書き
20日(金) 6限：合唱コンクール自由曲決めなど



長野県の農家の方々の重いがつまた段ボール7箱。重さにして150キロ以上のお米が届きました。ぜひご家庭で、家族の方と、思い出話をしながらおいしくいただいてください。